

Le 21 janvier 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Situation de l'hôpital Joseph Ducuing à Toulouse

Ces derniers mois, de nombreuses alertes ont été adressées à l'hôpital Joseph Ducuing afin qu'il respecte ses engagements en matière de continuité et de permanence des soins.

Dès son élection, le nouveau bureau de l'Association des amis de la médecine sociale, gestionnaire de l'hôpital a sollicité un entretien auprès de l'ARS. Confronté à la dégradation continue de la situation de l'hôpital Ducuing, Pierre Ricordeau, Directeur général de l'ARS Occitanie, les a reçus le 19 janvier 2022.

L'ARS a pris acte de ce changement de gouvernance. Cette rencontre a permis aux deux parties de partager le constat de la nécessité urgente, pour cet établissement essentiel au cœur de Toulouse, de redéfinir une stratégie globale et partenariale.

Le directeur général de l'ARS rappelle qu'il sera très attentif aux évolutions portées par la nouvelle gouvernance et soutiendra toute évolution structurée permettant à l'hôpital Joseph Ducuing de répondre à ses obligations, au profit des besoins de santé de la population.